

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Dágino 1	do 6

TRD: 100-02

#### ACTA No. 080 SESION ORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 09:09 horas, del ocho (08) de julio de dos mil veintiuno (2021) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca, de manera virtual a través de la plataforma Zoom, para realizar junta ordinaria del año 2021. La Presidio el Concejal ALEXANDER BEJARANO DUQUE. La Secretaria General Sra. GUILLERMINA BECERRA CAICEDO, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales:

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- CANO JOVEN GUSTAVO ADOLFO
- CASTILLO PABON HORACIO
- 4) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 5) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 6) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 7) HENAO GARCIA WILLIAM
- 8) JIMENEZ COBO ANGEL DARIO
- 9) MANCILLA ANGULO DAISY NARCISA
- 10) MURGUEITIO CARDENAS FERNANDO DAVID
- 11) PARRA ZULUAGA DIEGO
- 12) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 13) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 14) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
- 4.- Lectura y Aprobación del acta No. 078 del 06 de julio del 2021
- 5.- Invitación arquitecto Andrés Pérez Zapata director Departamento Administrativo de Planeación e Informática con el tema socialización actividades en el sector de Piles.
- 6.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 7.- Proposiciones
- 8.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 9.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 078 del 06 de julio del 2021. Leída y puesta en consideración es aprobada.
- 5.- Invitación arquitecto Andrés Pérez Zapata director Departamento Administrativo de Planeación e Informática con el tema socialización actividades en el sector de Piles. Tiene la palabra el arquitecto Andrés Pérez Zapata director de Planeación realiza la exposición del proyecto recuperación de la franja de protección forestal rio Cauca, sector Piles municipio de Yumbo, manifestando entre otros los siguientes puntos: 1. Diagnóstico: localización, franja forestal protectora rio Cauca, censo de viviendas saneamiento básico.
  - 2. Problemáticas: ocupación franja forestal protectora rio cauca, desarrollo de actividades que generan contaminación al medio ambiente.
  - 3. Acciones: reuniones interadministrativas y Personería municipal, visitas de reconocimiento al sector, acciones por parte de la administración municipal.



## ACTA DE SESIÓN PLENARIA FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 2	de 6

TRD: 100-02

4. Formulación proyecto estratégico eco aldea: diseño de vivienda eco aldea, producción de carbón vegetal.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Arturo Villa: estaba diciendo que todo aquel que esté sobre el área de las márgenes derecha izquierda del río Yumbo nosotros estamos sobre la izquierda son invasiones, son ocupación de un área protegida del código del medio ambiente que no pueden ser ocupadas por nadie, inclusive aquí Cartón de Colombia y Eternit también están invadiendo la franja del rio Cauca y aquí tiene que ser la ley para todos, inclusive si nos desocuparan esa franja tendríamos oportunidad de buscar hacia el futuro lo que hemos venido planteando aquí hace mucho tiempo de la variante desde el paso de la torre hasta el puente de cementos del Valle, pero como estamos hablando es de Piles, primero, yo no me explico cómo Salud ha permitido la crianza de cerdos en ese sector en esas condiciones anti higiénicas, cómo es posible que Salud no se haya pronunciado sobre esa situación como es posible que la CVC allí hablan que tienen la ocupación de más de 40 años si, donde ha estado la CVC en esa problemática, donde ha estado la CVC en la contaminación del medio ambiente con la quema de la tala de árboles que hacen en Cali y que vienen ellos compran esa madera y la queman ahí, dónde está la CVC dónde está la Secretaría de Salud, dónde están los ambientalistas del municipio de Yumbo de Cali y del Valle que no ven esa situación, inclusive, que no me vayan a decir que es gente necesitada, allí hay gente que tiene propiedades acá en Yumbo y grandes casas las conozco porque conozco los dueños, que no me vengan a decir que esas son personas humildes, si las pueden haber, pero es más un negocio que una necesidad de vivienda allá en ese sector de Piles tenemos el problema nosotros en la margen izquierda el problema lo tiene Palmira en la margen derecha, yo sí creo que Personería todos tienen que mirar la Procuraduría Ambiental y Agraria tiene que meterse ahí también, inclusive allá hasta funcionarios del municipio los he visto criando cerdos allá, no creo que me vayan a decir ahora que allá hay personas, si las hay, que necesitan la vivienda que es una manera de subsistir, cuando lo cierto es que es más el negocio de la criada de cerdos de la quema de madera para sacar carbón vegetal que una necesidad, yo pienso señor director de Planeación, tenían que articular con la CVC porque eso no es problema suyo, ese es problema de la CVC de la Secretaría de Salud, de todos los que tengan que ver del municipio de Palmira, de la Personería, pero aquí no podemos nosotros ir a crearle un gasto al municipio para subsanar supuestas necesidades de personas, porque es que criar 40 o 50 cerdos eso no es de una persona humilde y hay personas que crían cerdos tienen sus carros los sacan los venden o sea que eso es un negocio pero no puede haber el negocio afectando el medio ambiente, yo creo señor director de Planeación que tiene que articular con Palmira con la CVC con la Secretaría de Salud con Personería hasta con la misma Contraloría para defender el medio ambiente porque eso es una afectación del medio ambiente la ocupación de la franja que le pertenece al río, para que sea una franja boscosa, es que la ley dice a la orilla de los ríos solamente pueden haber vías y zonas verdes y si usted coge es que no es un mal de Yumbo es un mal de todo el departamento donde la CVC se ha quedado pequeñita inclusive yo le decía en estos días a un senador de la república que porque no miraba restructurar la CVC y recuerdo que una vez fui donde un director de la CVC y le pregunté qué hacían por el medio ambiente en el Valle al ver por ejemplo nuestro rio como le caían todas esas cloacas de Cali y otros municipios a pesar de que le daba agua a más de 12 millones de habitantes y el director de la CVC me contestó no hacemos nada señor Concejal Villa, todo lo que hacemos son pañitos de agua tibia, entonces tiene que haber una avanzada de recuperación ambiental de nuestro rio Cauca pero no podemos dejarle solamente la responsabilidad al municipio de Yumbo, allí hay que sentarlos a todos, hasta el Ministro del Medio Ambiente tiene que ver porque el rio Cauca es de todos el rio Cauca señor director de Planeación le da agua a 12, 15 millones de habitantes a lo largo de su recorrido. Yo si quiero la recuperación del rio quiero que nuestro rio tutelar que es el rio Cauca vuelva a florecer para que nos siga dando agua y más aún hoy cuando nosotros pensamos y se ha venido soñando con una planta con una PTAP planta de tratamiento de agua potable para que esas aguas del rio cauca no estén tan contaminadas y no cueste tanto el tratamiento como pasa hoy en día en la planta de puerto Mallarino, hay empresas que toman agua del rio Cauca como Bavaria no sé si usted ha ido pero muchos Concejales el pasado fuimos y toman el agua de ahí, por esa razón porque es un agua que se sirve o que le sirve a los seres humanos tenemos que recuperar nuestro rio Cauca, lo que usted ha hecho está bien pero tiene que articular con las personas que son con las entidades que son comenzando con el Ministerio del Medio Ambiente hacia



## ACTA DE SESIÓN PLENARIA FO-GP-02

Versión: 2
Fecha: 01-06-2017
Página 3 de 6

TRD: 100-02

abajo y la CVC yo le decía al senador hay que restructurar la CVC si bien es cierto la CVC hace pero le falta mucho para hacer.

Tiene la palabra el Concejal Arturo Domínguez: si usted quisiera saber honorable Concejal Carlos Villa la clase política de Palmira ni siquiera conoce ese tema de acá de la invasión de Piles margen derecha, anteriormente cuando hubo la inundación yo tenía unos amigos ahí, fui a Palmira porque tengo amigos Concejales de Palmira y ellos me dijeron nosotros no conocemos ese sector.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa: nadie me puede señalar a mí que yo he ido a buscar un voto a Piles, nunca, yo no busco votos allá yo no busco votos en invasiones.

Continua con la palabra el Concejal Arturo Domínguez: ahora esa que están haciendo la parte de Planeación me parece que son pañitos de agua tibia, allá hay que hacer no diría yo tratar eso con dureza pero si al menos ser más tajantes en el sentido de que esas casas hay que tumbarlas y esa gente hay que reacomodarlas en otro sitio, porque usted pasa después de las 10 de la noche y los olores son nauseabundos son unos olores muy fuertes y esa es la quema de carbón de eso estoy completamente seguro, ahora la gran mayoría de familias que viven allí son madres cabezas de familia, ahora si las vamos a reubicar tratar de darles un empleo para que esas soñoras pueden subsistir can su familia, la casa tratar de darles un empleo para que esas soñoras pueden subsistir can su familia.

y esa es la quema de carbón de eso estoy completamente seguro, ahora la gran mayoría de familias que viven allí son madres cabezas de familia, ahora si las vamos a reubicar tratar de darles un empleo para que esas señoras puedan subsistir con su familia, la gran mayoría de las personas que viven allí crían cerdos y las marraneras que hay allí son señoras marraneras con 100, 150 cerdos, que eso vale cualquier cantidad de plata pero la verdad doctor Andrés Pérez el plan de acción debe ser más fuerte porque si no nunca nos vamos a quitar esos olores nauseabundos que hay en ese sector.

Se registra la presencia del Concejal William Jaramillo en la sesión plenaria.

Tiene la palabra el Concejal Fernando David Murgueitio: me parece muy importante que le estén prestando atención a esta atención población que es muy importante porque independientemente de su condición jurídica donde viven, son ciudadanos son niños que merecen toda la protección del estado y especialmente del municipio de Yumbo y son yumbeños por adopción o por nacimiento o independientemente de lo que sean son yumbeños, y sin duda alguna hay que prestarle mucha atención especialmente señor director en una intervención integral, sin duda alguna hay que plantear y me gustaría hacerle esta pregunta si usted sabe si esta zona ha sido reubicada y la población de esta zona se le ha asignado ya viviendas en otros proyectos de esos planes que ya el municipio ha realizado saber si usted tiene esa información, lo segundo yo personalmente cada vez que transitamos por este lugar y sentimos el olor a humo y ahora especialmente que tengo la oportunidad de estar de nuevo cerca al tema de la salud y ver cómo es de importante los antecedentes en el deterioro de los pulmones de los pacientes especialmente los que están siendo infectados por covid y como uno ve que los pacientes que han tenido algún antecedente como fumar por ejemplo o como cocinar con leña y estar expuestos a quemas de leña y al humo como esos pacientes terminan siendo más afectados y es una de las características notables en esta enfermedad en los pacientes que se agravan pero no solamente en esta oportunidad sino también para las enfermedades crónicas, en ese sentido cada vez que hemos tenido la oportunidad de hacer jornadas de salud allá etc. pensamos en los niños, en los adultos, en los adultos mayores que están expuestos a esta quema, yo no estoy en contravía que la gente busque como sustentar su vida pero sin duda alguna no tiene que su sustento que deteriorar el de ellos el de sus vecinos y el de sus familias, alguna vez se escuchó un proyecto donde querían hacerles a ellos unos hornos especiales para poder sacar el carbón y obviamente tenía un menor impacto ambiental y a la salud, todo este comentario va con el objetivo señor de Planeación a que esta intervención que haga el municipio de Yumbo sea una intervención real, integral y objetiva, a mí me parece que el papel de la Secretaria de Salud aquí debe ser protagónico el de vivienda debe ser protagónico porque sin duda alguna no se puede seguir viviendo ni explotando allí, yo me acuerdo que cuando se inundó platanares se reubicaron bastantes personas pero de todas maneras la gente sigue teniendo las propiedades y las viviendas allá, es decir el papel que ha tenido IMVIYUMBO en el control inclusive Planeación en el control posterior a la reubicación y demás ha sido limitado, Paso de la Torre también fueron reubicados casi todas las familias y uno después de determinado tiempo vuelve y ve lo mismo las ocupaciones que algún Concejal aquí comentaba del borde de Arroyo Hondo en Piles de Dapa que fueron reubicados y uno ve ahora de nuevo las viviendas o las ve usufructuándolas etc. y el control ha sido limitado pero ese va a ser un debate el cual



FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 4	de 6

TRD: 100-02

ustedes están invitados posteriormente lo haremos, la única recomendación que yo quería señor director de Planeación aprovechando que usted es integrador de toda la administración es consolidar un plan integral que en realidad resuelva el problema porque es un problema grave, yo pensaría que uno de los problemas que tenemos de exposición y de riesgo a la salud y de temas de interés de salud pública que tenemos en nuestro municipio de Yumbo y hacia eso va mi comentario, la pregunta que le hice inicialmente si conoce si ellos han tenido o han sido beneficiados de algún plan de reubicación y la recomendación de que este plan sea un plan realmente integral y que en estos cerca de dos años que les queda de administración real administrativamente o para poder hacer cosas lo puedan aprovechar al máximo para que se puedan obtener resultados eficientes. Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa: yo recuerdo que en la campaña pasada el señor Hermes Ruíz ese era el que prometía los hornos que para menguar un poco la

Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa: yo recuerdo que en la campaña pasada el señor Hermes Ruíz ese era el que prometía los hornos que para menguar un poco la contaminación, era el que iba allá a nombre de su campaña y la de muchos otros a prometer cosas inviables porque eso es zona del rio, estoy de acuerdo con el Concejal Murgueitio cuando dice que los niños pero concejal Murgueitio usted escuchó al Concejal Arturo 100, 150 cerdos no es que sea una necesidad de trabajo, usted sabe que allá hay personas que tienen propiedades acá y que lo único que están allá es por negocio, inclusive ni siquiera viven allá tienen una persona allá para que les cuiden los cerdos, ya lo dije personas del mismo municipio, funcionarios públicos metidos allá, yo estoy de acuerdo con usted hay que proteger los niños pero no podemos permitir usted que es médico que los niños vivan en esas condiciones de insalubridad allá, por eso hago un llamado a la Secretaría de Salud a la Personería a la misma Contraloría a la Protección Ambiental agraria al Ministerio del Medio Ambiente porque el rio no solamente es de nosotros, nosotros podríamos decir que los linderos de Yumbo llegan hasta la orilla del rio cauca y de Palmira llegan hasta la orilla entonces el rio de quién es? Es de todos y quienes somos todos Colombia y el Departamento del Valle del Cauca.

Tiene la palabra el doctor Andrés Pérez: empiezo tal vez desde el honorable Concejal Fernando David, ya tengo la respuesta son 4 familias que se reubicaron en el 2015 y esas 4 familias fueron reubicadas en un proyecto en el barrio Guadalupe, fue realizado y evidentemente como usted menciona estas 4 familias reincidieron en volver otra vez a este sector, creo que aquí hay un ejercicio que debo hacer desde Planeación con IMVIYUMBO efectivamente sobre cuáles son esas familias e identificarlas para poder hacer este ejercicio, creo que aquí obviamente hay una debilidad en el seguimiento en la rigurosidad frente a estas familias que obtuvieron este beneficio.

Dentro de la estrategia que me solicita sobre el plan integral creo que esto es el objetivo que estoy buscando que no solamente sean unas reubicaciones que efectivamente si se considera dentro del análisis de las familias que están dentro de sus actividades económicas todo un análisis económico que uno pueda decir como una familia puede subsistir si es la familia como tal con este modelo que llegue a ser sostenible, en los temas que me habló sobre el tema de la atención a la población creo que haré una articulación con la Secretaria de Salud como también lo mencionaron los anteriores Concejales y creo que esto es para nosotros sumamente importante, el Paso de la Torre, el tema de Piles Dapa que también es muy similar también tiene que aplicarse esta misma metodología que estoy buscando implementar con más rigurosidad que me parece lo más importante. Respecto al Concejal Arturo Domínguez si es vital identificar que estos modelos de negocios a una escala que se puede identificar como una escala fuera de lo que se puede denominar si es una familia la que requiere de este modelo para sostener la familia habrá que hacer un análisis riguroso sobre esta capacidad de un alcance de 150 cerdos por familia o si efectivamente es un negocio que tiene otro alcance y otra cadena de valor si se quiere ver así y que pueda yo hacer un análisis más riguroso de esta actividad y específicamente a las familias que es lo más importante, que también retomó los comentarios del honorable Concejal Arturo sobre un poco más de fuerzas en las acciones y esto también nos lleva a poder articular como lo menciona el Concejal Carlos Villa frente a involucrar de la mano con la Secretaria de salud, la CVC que también es importante que también he tenido acercamientos, el Ministerio de Vivienda los cuales también tengo oficios y también la Personería y la Contraloría Ambiental, creo que estas acciones tengo que fortalecerlas espero poder en una siguiente sesión que pueda mostrarle a los Concejales y a la comunidad después de haber hecho unas mesas de trabajo de concertación de dialogo frente a esta identificación y creo que también cierro con la iniciativa que todos estaríamos de acuerdo que el POT dentro de este ejercicio pueda determinar que esta



FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 5	de 6

TRD: 100-02

zona es efectivamente de protección y en algún momento porque no soñar con un sendero o un proyecto ambiental que nos proteja sobre estas situaciones, recojo esto señor presidente sobre estas observaciones y me llevo las tareas que también espero poderlas en esta estrategia de poder contarles Planeación como vamos frente a estos proyectos y poder mostrar resultados mucho más contundentes.

El presidente dice: espero haya quedado clara todas inquietudes presentadas por los honorables Concejales, usted tocaba un tema muy importante arquitecto Andrés Pérez es el POT la transición que se está viviendo en estos momentos por parte del municipio de esperar que ese POT se ajuste y nos pueda trazar las rutas a seguir frente a estas zonas que presentan estas problemáticas desde hace muchos años atrás en nuestro municipio.

6.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, si hay sobre la mesa.

El presidente solicita dar lectura al informa de comisión

El concejal William Jaramillo dice: de que proyectos estamos hablando, en mi correo no me ha llegado ningún informe de comisión ni la ponencia para segundo debate como dice el reglamento, ayer llego el del endeudamiento, pero solamente el acuerdo, no esta el informe de ponencia para segundo debate ni el informe de comisión.

El presidente dice: Que la secretaria de comisión envié los correos de una vez y dejamos para mañana.

- 7.- Proposiciones, no hay sobre la mesa.
- 8.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa, comunicaciones, no hay sobre la mesa.

Varios, no hay ciudadanos inscritos.

Tiene la palabra el director de Planeación Andrés Pérez: una iniciativa que quiero poder presentar de manifestar Planeación Como Vamos, esto es algo que siempre había querido y tengo en mente de poder presentar muchos proyectos, por ejemplo hay unos temas de plusvalía hay unos temas de catastro hay unos temas de proyectos estratégicos, entender un poco el tema de la rendición de cuentas frente al plan de desarrollo que no solamente sea en las citaciones si no de poder nosotros entender un avance mucho más y con la comunidad precisamente en un tema de gobierno abierto como vamos, que temas que puntos es en el que se puede enfocar el tema de la transformación social o efectivamente como desde el plan de desarrollo se ve reflejado la atención a las demandas, quisiera cerrar Concejales sobre una iniciativa que luego quisiera poder estar aquí, también manifestar que el equipo del POT está pronto a entregarnos un primer producto que es el de diagnóstico y también queremos socializarlo al Concejo y esto es importante conocer todos los pasos que se están avanzando.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa: sobre la cuestión del covid 19 si bien es cierto muchos ya estamos vacunados pero hay una información a nivel mundial de la Organización Mundial de la Salud, de la Organización Panamericana de la Salud sobre las variantes y que por lo tanto tenemos que cuidarnos porque es posible que de pronto la vacuna que nos han aplicado no tenga efecto contra esas variantes del covid 19, por esa razón yo invito a que todos con nuestros amigos les digamos que nos sigamos cuidando que sigamos conservando las medidas de protección.

También quiero traer a relación yo hago una pregunta señores Concejales quien se monta en el MÍO quien se monta en el Transmilenio quien se monta en el transporte público, ahí se monta el estrato 0, 1, 2 y 3 entonces porque lo destruimos porque lo dañamos, aquí en Yumbo los semáforos los dañaron se forma ese caos vehicular lo mismo allá en el paso del ferrocarril son cosas que utiliza el estrato 0, 1, 2 y 3 y a nombre de la protesta los vándalos los dañaron, en Bogotá ayer acaban de dañar 4 buses de Transmilenio, quien monta ahí el pueblo y supuestamente están defendiendo el pueblo, no se están es jodiendo en el pueblo lo mismo en Cali en Bogotá y en todas las ciudades donde afecten el servicio público, eso no lo va a comprar no lo va a reponer Ardila Lule, eso no lo va a reponer el grupo Santo Domingo, eso lo repone el mismo pueblo con los mismos impuestos, por que hacernos daño nosotros mismos acabando con lo que es de la comunidad, miren la gente como sufre viniéndose de sectores distantes a cumplir con su labor y se tienen que venir a pie porque no tienen el transporte malo o bien el MÍO es superior al transporte que había antiguamente en nuestra ciudad de Cali, llegó el mío y mejoró con afujías con problemas pero es mejor que lo que teníamos pero más sin embargo hoy los señores encapuchados yo no entiendo porque tienen que encapucharse para una protesta, quien va a protestar que reclame de frente y que diga pero yo pienso y es mi manera de pensar que quien se



FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 6	de 6

TRD: 100-02

encapucha es un bandido, usted para reclamar sus derechos no tiene por qué encapucharse no tiene por qué camuflarse no tiene por qué esconderse, muestre la cara tiene derecho es colombiano desde que nace hasta que se muere pero no pueden utilizar el terrorismo para acabar con lo que le sirve al pueblo.

Tiene la palabra el Concejal Giovanny Escobar: quiero reconocer hoy un trabajo hecho por la Secretaría de Transito, aquí durante el comienzo del año el Concejal Andrés Cruz y otros Concejales planteamos la necesidad importante que había en la revisión de los sentidos viales de algunas calles del municipio y creo que esta semana que está pasando la Secretaría hizo estos ajustes especialmente en calles como la 14, la 13, la calle 4, aquí en la calle 5 y creo que esto mejora mucho la movilidad, aquí ya en anteriores ocasiones el Concejal Andrés Cruz había hecho énfasis en esto y en realidad las molestias al transporte que se daban por el ambos sentido en estas vías generaba grandes trancones, atendido este llamado a la Secretaría de Transito me parece que hoy este tipo de acciones mejoran mucho la movilidad en nuestro municipio.

La secretaria confirma la asistencia de los 15 Concejales a la sesión plenaria.

9.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 10:20 horas, el señor presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 09 de julio del 2021, a partir de las 09:00 horas de manera virtual.

ALEXANDER BEJARANO DUQUE Presidente

GUILLERMINA BECERRA CAICEDO

Secretaria General

www.ConcejoYumbo.gov.co - contacto@ConcejoYumbo.gov.co